



Sheinbaum celebra la aprobación

La presidenta Claudia Sheinbaum celebró la reforma aprobada a la Ley General de Salud que prohíbe el uso de vapeadores y cigarrillos electrónicos en el país.

Durante su conferencia de prensa matutina, la jefa del Ejecutivo federal sostuvo que dichos dispositivos no son inofensivos.

"Los vapeadores hacen mucho daño a la salud. Hay esta idea de que, si no se fuma cigarro y se utiliza el vapeador, se tiene menos daño y en realidad el vapeador tiene muchísimas sustancias y materiales, y hacen muchísimo daño. Entonces, por eso fue la prohibición en la Constitución. Ya hay sanciones, sobre todo a quien



En realidad el vapeador tiene muchísimas sustancias y materiales, y hacen muchísimo daño. Entonces, por eso fue la prohibición."

CLAUDIA SHEINBAUM
PRESIDENTA DE LA REPÚBLICA

venda los vapeadores", argumentó.

La mandataria declaró que la Secretaría de Salud tendrá que organizarse para hacer efectivas las sanciones.

En 2022, el expresidente Andrés Manuel López Obrador firmó un decreto que prohibía la circulación y comercialización de vapeadores y cigarrillos por ser dañinos para la salud y ser una puerta de entrada a la adicción en jóvenes.

— Ximena Mejía